

866 ГОСПОДЬ, Я БЕДНОЕ ДИТЯ

The image shows a musical score for a hymn. It consists of two systems of music. Each system has a vocal line (treble clef) and a piano accompaniment line (bass clef). The key signature is one flat (B-flat) and the time signature is 4/4. The lyrics are written in Russian and are aligned with the notes. The first system contains six lines of lyrics. The second system contains six lines of lyrics, with the last two lines having first and second endings indicated by '1' and '2' above the notes.

1. Гос- подь, я бед- но- е ди- тя, я слаб, где сил мне взять? Слу-
 2. Ты из люб- ви к ду- ше мо- ей и Сам мла- ден- цем был и
 3. Ска- жи, как жерт- во- ю Тво- ей бла- жен- ство при- об- реть? Что
 4. Вот серд- це, Бог, Спа- си- тель мой! Возь- ми, Тво- е о- но. Гос-
 5. И ес- ли дол- го суж- де- но мне жить в стра- не скор- бей, свер-
 6. Хо- чу, Гос- подь, за- вет люб- ви хра- нить век це- лый своей! То-

1. _жить Те- бе же- лал бы я - не зна- ю, как на- чать. Слу- _чать.
 2. Кро- ви ю ме- ня Сво- ей от смер- ти ис- ку- пил, и _пил.
 3. я за дар люб- ви Тво- ей мо- гу Те- бе при- несть? Что _несть?
 4. _подь, я зна- ю, весь я Твой и все То- бой да- но. Гос- _но.
 5. _ши же- ла- ни- е од- но: быть ра- до- стью Тво- ей, свер- _ей.
 6. _гда нить дней мо- их пре- рви и дух возь- ми с Со- бой. То- _бой.

© Гармонизация
Музыкально-хоровой отдел МСЦ ЕХБ